
话题：今年国防费预算
增长7.5%，增幅减少

网友发言
支持军费增长。落后必然挨打。中国

强，才能人民强！ 吉林长春网友
增加军费要用在刀刃上，特别是武器

现代化。 江苏网友
我们现在的周边战争威胁是全世界最

多的，可是我们的军费只不过是美国的十
分之一。 江苏镇江网友

按照发达国家的标准，国防费应占到
GDP的3.5%左右，我国远低于这个数字。

河北秦皇岛网友

话题：铁道部长称实名
制带来的不便客观存在

网友发言
飞机票实名制怎么就没这些不便呢？

深圳网友
火车票实名制动了谁的奶酪？反对的

人不要总是拿着“民意”说事，先搞清楚谁
是既得利益集团再说吧。 辽宁沈阳网友

至少我父母今年没有多花钱就到了上
海！ 四川遂宁网友

支持实名制。今年绝大多数朋友都顺
利地买票回家，倒是听说广东的黄牛党集
体北上，坑了不少人，一张票要四百元手续
费，说是最后的晚餐。 网易网友

话题：山东工商联副主
席称医药分家的医改不可行

网友发言
现在药品利润空间那么大，为什么制

药厂工人工资那么低，利润都到哪去了？
值得深思。 山东网友

医改要搞，但不能医药分家。医药分
家至少有几个问题：一是药商为保利益，药
的质量会下降；二是病人不知那个厂出的
药质量好，用药不可靠、不安全；三是会造
成药商与医生勾结，医生告诉病人要吃哪
个厂家的药。最好是全国统一医院用药的
差价。 湖南永州网友

我感觉说得有道理。医药公司经营
药品恐怕价格更高，腐败会更严重。药厂
直接供给医院的药价肯定比医药公司供
应的低 。 网友傲骨潇风

话题：民革中央建议厅
局级以下官员取消专车

网友发言
公务车私用是腐败的表现。坚决支持

这个建议。 网友踏浪一族真爽呀
早该改了。现在一个小单位的车都是

领导的私车。老婆不用儿子用，儿子不用
舅子用。 四川达州网友

别的不说，就是说养个驾驶员在我们
安徽淮南要多少钱啊，一年工资少的两万
左右哦，可是他每年的修车费五万十万打
不住。小修开票成中修，中修开票成大修，
大修开票时见机行事，反正单位报销，回头
再给领导意思意思就搞定。 安徽网友

“取消商品房预售制度”代表微博代表微博

当前的土地招标制度，出价高者得到土地，会导致地王现象不断出
现，土地价格越来越高，房价也就跟着水涨船高。

理想的土地招标制度应该是，企业参与招标时不是报标土地价，而
是报标房价或租房价，而出价最低者将最终中标。而对于胆敢在建筑
质量上马虎应付的，政府将予以重罚。若能以此解决土地招标制度，则
整个中国的高房价问题也将迎刃而解。 著名经济学家 厉以宁

“改革土地招标制度根治高房价”

委员微博委员微博

我们大项目都是资金密集的，劳动力很少，修一条地铁，好几十个
亿，也就一两千人就业，买一架飞机，也是上亿的钱，也就是几百人的就
业，但是在小企业、服务业，几万块钱就可以创造就业。

怎么解决就业问题，就是投资要从政府投资改成民间投资，民间投资都是
小企业，那对经济会有非常大的帮助。 著名经济学家 茅于轼

“鼓励民间投资才能带动就业”

目前养老保险关系转移接续手续环节复
杂，因为各地标准不一样，包括个人缴费额
度、缴费比例、政府补贴都不一样，而且退休
后领取的养老金标准也相差悬殊。这样一来
标准相差悬殊的地方就很难对接。

全国人大代表，深圳全顺人力资源开发
公司董事长，上蔡县朱里乡拐子杨村支部书
记、村主任张全收准备在今年的两会上提出

关于简化养老保险关系转移接续手续的建议，希望养老保险实行全国
通用的社会保障卡。

张全收说，如果能实施全国通用的社会保障卡，就可以解决这个难
题。外出务工人员每人一张卡，无论去哪里打工，只要在离开工地时向
当地社保部门告知，然后在新的打工地社保部门备案就可以了，免去了
繁琐的环节上的手续。 晚报特派记者 李萌

目前，中国电动自行车保有量已达到
1.2亿辆，但一些城市和地区以电动自行车
质量不过关、不安全、不环保、占用道路资源
等理由禁止电动自行车销售、上牌照。

如何能让电动自行车更安全方便？全
国人大代表买世蕊建议，通过相关法律法规
的规定，要求非机动车经公安机关交通管理
部门登记后，方可上道路行驶，并规定电动自
行车的最高时速。依法应当登记的非机动车的种类，由省、自治区、直
辖市人民政府根据当地实际情况规定。

另外她还建议，电动自行车的外形尺寸、质量、制动器、车铃和夜
间反光装置，应当符合非机动车安全技术标准。符合国家有关标准
的电动自行车，公安机关交通管理部门应当发给非机动车登记证书、
号牌和行驶证。

建立电动自行车登记制度 全国实行通用社会保障卡

买世蕊代表买世蕊代表 张全收代表张全收代表

河南声音河南声音

两会关注

在感动中国人物的河南人中，为救危急中
的儿童，商丘青年农民工李学生热血洒温州，
他的爱是红色的；为了驻地人民的安危放弃生
还的机会，郑州籍飞行员李剑英与自己的战鹰
一道慷慨赴死，化作了一道金光，他的爱是金
色的……他们就是省委书记卢展工所夸赞的

“侠肝义胆的河南人”。
在感动中国人物的河南人中，谢延信大孝

至爱，再苦也重诚守诺，他的爱是绵软的；洪战
辉言行一致、表里如一，他把道德升华成了能
力，把坚忍拔高成了道德。他们就是省委书记
卢展工所夸赞的“不畏艰难的河南人”。

在感动中国人物的河南人中，李灵是个个
例，她没有惊天动地的故事，也没有豪迈铿锵的
誓言，有的只是为了几百名留守儿童能够读书，
能够读好书的平淡付出，她和她的老师们就是省
委书记卢展工所夸赞的“踏踏实实的河南人”。

还有很多没有感动中国，没有感动中原，
但却感动和温暖着身边的同事、朋友的河南
人，他们是省委书记卢展工所夸赞的“普普通
通的河南人”……

脚踏厚重的黄土，坚强的汉子正义果敢；
头顶悠悠的白云，善良的女人爱心涓涓。有几
时，我们太爱关心别人怎么说，太爱担心别人

问籍贯，而今天咱踏踏实实干事业，正正堂堂
践诺言。

这就是当今河南人——南部一碗米，北部
一碗饭，一粥一饭养育了咱们大中原，行遍天下
的路，翻遍九州的山，不管别人怎么说，不管别
人怎么看，埋头苦干出成就，一行胜似语千言。

大爱无言，大信践诺，远见办学……我们
有多少榜样，就会有多少力量；回过头来看看
别人怎么说，回过头去问问别人怎么看：热情
似火的河南人，敢负大责的中原汉……

身披我们共同的标签——河南人，加固桅
杆，织就风帆，中原崛起，和谐河南！

一言一行，总关河南
□晚报评论员 何水清
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征集民生提案正在进行……
您有什么建议和意见，请联系我们

商品房预售制度的
弊端主要在于：首先，在
预售制度下，买房人只见
图纸不见实物，导致房屋
面积缩水、房屋质量缺陷
等问题层出不穷；更为严
重的是诱发了开发商延
期交房、抵押房再预售，

甚至出现“携款潜逃”等违法行为，已经影
响到社会稳定。

其次，商品房预售制度成为国家房地

产业宏观调控的绊脚石。当房地产开发商
提前收回大部分乃至全部成本后，就通过
囤积居奇等方式步步推高房价上涨，致使
国家房地产业宏观调控政策受阻。

第三，预售制度降低了开发商的门槛，
使得不具备开发实力的企业进入了房地产
市场，银行和购房人被动地成为风险投资
的牺牲品。

建议取消商品房预售制度，建立商品
房竣工入市销售制度。

台盟陕西省委主委 马克宁

高级职称企业退休职工
每月养老钱1700元

期望：建立同等级别、同等工龄、
同等待遇的养老金标准

昨日，本报收到了近30封读者来信，希
望通过倪萍反映自己的意见和建议。

“我们是郑州市一些国企的退休干
部。”郑棉一厂的一位退休职工说，企业退
休职工的养老金太低，高级职称者每个月
的工资在 1700元左右，其他的退休职工则
在1200元至1300元。

“企业退休人员的养老金和公务员相
比仍然有很大差别。”有 6封读者来信都说
到这个问题，认为差距较大是因为养老金
的发放采取的“双轨制”，公务员一套标准，
企业又是一套标准。

读者建议国家建立一个同等级别、同
等工龄、同等待遇的新的养老金标准，解决
养老金“双轨制”造成分配不合理的局面。

晚报记者 张勤 整理
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